



Creel responde a quienes piden su remoción de Mesa Directiva

El Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, asumió los errores que pudo haber cometido este miércoles, durante la instalación del Congreso General, luego de que permitió que militares armados ingresaran al recinto legislativo para hacer los honores a la bandera. Así respondió a los diputados que pidieron su remoción tras la presencia de militares armados en la Cámara de Diputados.

<https://pulsosp.com.mx/nacional/creel-responde-a-quienes-piden-su-remocion-de-mesa-directiva/1610726>